

Stellungnahme / Antwort

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AF/0005/2011**

der Stadtratssitzung am 10.02.2011

Punkt: ö.S. / nö.S.

Betr.: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Ampelschaltung Clemensstraße/Deinhardplatz

Stellungnahme/Antwort

Die Verwaltung hat die Vorschläge der Anfrage aufgegriffen und folgende Änderungen vorgenommen:

Aufgrund der geänderten Zufahrtsituationen, insbesondere aus der Richtung Karmeliterstraße wurden die Schaltzeiten des Nachmittagsprogramms geändert.

1) Das Tagesprogramm (Normalschaltung) sieht, für die von der Neustadt kommenden Fahrzeuge die längste Grünzeit innerhalb eines Umlaufs vor. Eine Änderung ist hier aufgrund der Anpassung des Nachmittagsprogramms nicht erforderlich.

2) Die Einsatzzeiten des Nachmittagsprogramms sind gemäß der Anfrage geändert. Abweichend wurde der Beginn des Nachmittagsprogramms jeweils um 15 min vorverlegt. Erfahrungswerte zeigen, dass es für den Verkehrsfluss von Vorteil ist, bereits vor der Verkehrsspitze (in deren Entstehungsphase) eine Programmumschaltung vorzunehmen.

Die signaltechnische Neuplanung der Achse Neustadt mit den drei Lichtsignalanlagen ist nahezu abgeschlossen. Hier sind die Erfahrungen und Anregungen der vergangenen Jahre zusammen mit den verkehrlichen Belangen eingeflossen. Die neu geplanten Lichtsignalanlagen werden sich dann verkehrsabhängig auf die Lastrichtung einstellen.